



シャボン玉に挑戦している児童

教育週間

ご参観、ありがとうございました

西山台



長崎市立
西山台小学校
文責 校長 伊藤



教育週間での道徳授業の様子（6月28日）

6月23日（月）から29日（日）まで、「長崎っ子の心を見つめる教育週間」でした。多くの方々に来校していただき、ありがとうございました。子どもたちは、様々な取組を通して、命について考えることができました。

【校長講話】

「人から好かれる人になれば、人の心や命を傷つける言動はなくなり、仲良く生活できます。教育週間では『命』『自分』『友達』について話し合ったり、考えたりして、正しい行動をしましょう。」と話しました

【道徳授業】

各学級で道徳科の授業公開を行いました。命をテーマにした教材を用いて、一人一人が命の大切さや尊さについて考えることができました。

クラブ活動

異学年で協力しています

本校では、年間7回のクラブ活動を行っています。クラブ活動には、興味・関心の追求、異学年との協力、継続した活動という目的があります。子どもたちは、自分がやってみたい「運動で汗を流す活動」や「集中して絵を描いたり物

を作ったりする活動」に取り組んでいます。写真は、図工クラブの子どもたちが、シャボン玉に挑戦している様子です。シャボン玉が作りやすい素材を知ったり、大きく膨らみますコツを考えたりして、楽しく活動していました。

【7月の主な行事】

- 1～4日 午前中5時間授業
- 1日（火）修学旅行説明会
- 8日（火）縦割り遊び
- 9日（水）学校保健委員会
- 14～19日 夏の交通安全県民運動
- 16日（水）ALTお別れ会
- 18日（金）1学期終業式・大掃除
- 23～29日 保護者面談

野菜の育て方教室



2年生が育てているミニトマトがぐんぐん成長するため、育成協にご協力をいただき、子どもたちと一緒に、トマトの育て方を教えていただきました。間引く作業をしたり、水やりをしたりする活動を通して、子どもたちは収穫することを待ち遠しく感じています。

【パトロール】子どもを守るネットワークの会員の皆様と本校児童、そして懇談会を終えた保護者の方々に参加していただきました。地区ごとに帰宅していく途中で危険箇所について確認をしていただきました。

校長室から

教育週間は終わりましたが、「人から好かれる人になる」活動を今後も継続し、自分や友達を大切にすることを育みます。

本校には多くの来校者が来られます。相談や依頼が話の中心で、学校や子どもをのことを考えていただいていることに感謝しています。来校者の中には、昨年度の本校職員もいます。今年度、子どもたちが良い方向に変容したり、子どもたちが一生懸命頑張っていたりする話をすると、一緒に喜んでくれます。

「子どもを健全に育てたい」という同じ目標に向かって頑張ってきた仲間、本校職員を支えてくれる大切な存在です。